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部会名 

第 11 回 本人中心部会 

会議で話し合われた事 

① ちょっと一言 

「あなたと雪にまつわるエピソード」をテーマに 1人一言。 

 

② 各委員会より 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

  ・委員それぞれで行ったまとめから、委員会としてのまとめを作成する。 

○いってみてやって委員会 

  ・前回、アンケートの見直しを行った。働く場所・住む場所の見学希望が多かったので、具体的にしていきたい。楽しく

過ごす場については、アンケートであまり意見がなかったので、ニーズ聴きたい・つなげたいのまとめを参考に考

えていきたい。 

○みんなで楽しもう会 

 ・今年度どのように後方支援を行ったのかをまとめ、来年度に引き継げるようにしたい。 

 ・実行委員は年度で終わりではなく、継続していきたいとの希望。3 月にも実行委員会を開催し、話し合う。 

 

※ニーズ聴きたい・つなげたいでは、マップ作成の話も出ている。来年度、地域生活支援拠点等事業検討会議から依

頼されている、入所者のニーズ調査もあり、ニーズ聴きたい・つなげたいと、マップ作成の委員会を分けてはどう

かとの意見もある。この後、各委員会に分かれた時に、どう考えるか、また各委員会でどのくらい人数が必要か、検

討をお願いしたい。 

 

④ 各委員会での検討後の共有 

○ニーズ聴きたい・つなげたい  

 ・マップ作成は別の委員会を立ち上げたい。ニーズを聴く委員会とマップ作成の委員会、それぞれ 5 名ずつが理

想。 

 ・マップ作成には当事者の声も反映させるために、当事者にも委員会に入ってもらいたいが、会議時間の設定等の

課題がある。 

 ○いってみてやって委員会 

  ・マップ作成は別の委員会を立ち上げた方が良い。いってみてやって委員会の人数としては４～５人が良いが、企

画の開催等については、委員以外の部会員にも手伝ってもらえると良い。 

  ・来年度、入所の方を対象にしたニーズ調査があるので、その調査より前に、入所の方を対象にＧＨの見学会を行い

たい。その他、在宅の方も対象にした、暮らす場、働く場等の見学を企画したい。 

○みんなで楽しもう会 

  ・マップ作成の委員会は立ち上げた方が良い。みんなで楽しもう会の人数は最低 3名必要。 

  ・今年度、実行委員会を 12回開催。小さいヒントを提供しながら、実行委員の皆さんに考えてもらえて良かった。最

低限のお手伝いでできた、という成功例を増やしていきたい。 

  ・今年度実施できなかった旅行を来年度行うとすると、また違った後方支援が必要になるため、また検討していき

たい。 

   

⑤その他 

  ・2/8(木)自立支援協議会全体会で今年度の活動報告を行った。 

  ・次回の部会開催日程を、3／19（月）の予定から、3／26（月）に変更する。 

参加者所属機関名 

北信保健福祉事務所福祉課・ぴあワーク・りんごの木・はるかぜ・ふっくら工房ふるさと・常岩の里ながみね・サービスセ

ンターりんく・ももの木・つくしの家・北信圏域障害者総合相談支援センター 

北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 

平成 30年 2 月 19日（月） 

本日のテーマ、課題等 

①ちょっと一言   ②各委員会より   ③各委員会より検討後の共有 


